

@PDI CHILE



LES FUERON INCAUTADAS DROGAS, VEHÍCULOS Y JOYAS.

Detienen a nueve taxistas por estafar a turistas en el aeropuerto de Santiago

● La PDI detuvo a nueve falsos taxistas informales que se coludían para transportar a turistas extranjeros entre el aeropuerto de Santiago y hoteles. Los imputados por estafa, asociación ilícita y lavado de activos se

ponían afuera del sector de vuelos internacionales con carteles que decían “taxi oficial”. Según indicaron desde la policía, los sujetos clonaban tarjetas y estafaron a clientes hasta con \$9 millones por un viaje en la capital. 🌟